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Дипломная работа: 63с., 8 рис., 14 таб., 50 источников, 5 прил. 

ЦИФРОВИЗАЦИЯ, БИЗНЕС-ПРОЦЕССЫ, ЦИФРОВАЯ ЭКОНОМИКА, 

ЦИФРОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ БИЗНЕС-ПРОЦЕССОВ 

Цель работы: разработка мероприятий, направленных на повышение 

эффективности деятельности ООО «Фабрика Славянская столица» с 

применением цифровых технологий.  

Объектом исследования является ООО «Фабрика Славянская столица».  

Предмет исследования – цифровизация бизнес-процессов и технологий на 

ООО «Фабрика Славянская столица». 

Методы исследования: сравнительного анализа, экспертных оценок, 

экономико-математические методы анализа. 

Исследования и разработки: рассмотрены теоретические аспекты 

цифровизации предприятия; проведен анализ текущего состояния бизнес-

процессов ООО «Фабрика Славянская столица»; разработаны рекомендации и 

мероприятия по цифровизации бизнес-процессов и технологий на предприятии.  

Область возможного практического применения: хозяйственная 

деятельность ООО «Фабрика Славянская столица», а также возможно 

использование внесённых предложений на других производственных 

предприятий Республики Беларусь. Внедрение предложений и рекомендаций 

позволит повысить производительность труда, усовершенствовать бизнес–

процессы продвижения и реализации продукции на предприятии.  

Автор работы подтверждает, что приведенные в ней материалы объективно 

отражают состояние предприятия, а все заимствованные из литературных и 

других источников теоретические положения и практические разработки 

сопровождаются ссылками на авторов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Thesis: 63 pages, 8 figures, 14 tables, 50 sources, 5 appendices. 

KEYWORDS: DIGITALIZATION, BUSINESS PROCESSES, DIGITAL 

ECONOMY, DIGITAL TECHNOLOGIES, BUSINESS PROCESS EFFICIENCY 

The purpose of the work: to develop measures aimed at improving the efficiency 

of the Slavyanskaya Stolitsa Factory LLC using digital technologies.  

The object of the study is Slavyanskaya Stolitsa Factory LLC.  

The subject of the research is the digitalization of business processes and 

technologies at Fabrika Slavyanskaya Stolitsa LLC. 

Research methods: comparative analysis, expert assessments, economic and 

mathematical methods of analysis. 

Research and development: the theoretical aspects of enterprise digitalization are 

considered; the analysis of the current state of business processes of Fabrika 

Slavyanskaya Stolitsa LLC is carried out; recommendations and measures for 

digitalization of business processes and technologies at the enterprise are developed.  

The field of possible practical application: the business activities of the 

Slavyanskaya Stolitsa Factory LLC, as well as the possible use of the proposals made 

at other manufacturing enterprises of the Republic of Belarus. The implementation of 

proposals and recommendations will increase labor productivity, improve the business 

processes of product promotion and sale at the enterprise.  

The author of the work confirms that the materials presented in it objectively 

reflect the state of the enterprise, and all theoretical provisions and practical 

developments borrowed from literary and other sources are accompanied by references 

to the authors. 


